

2024-09-05

Brugada traza ruta de trabajo con alcaldes de V. Carranza, Iztapalapa y Milpa Alta

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/brugada-traza-ruta-trabajo-alcaldes-v-carranza-iztapalapa-milpa-alta.html>

La jefa de Gobierno electa suma siete de las 16 reuniones que planea realizar con los alcaldes y alcaldesas que asumirán su cargo el próximo octubre

La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, continúa estrechando lazos con las y los alcaldes electos de las diferentes demarcaciones de la capital, con miras a una administración que buscará integrar esfuerzos en toda la ciudad. En el último día, Brugada ha sostenido encuentros con los futuros mandatarios de Venustiano Carranza, Iztapalapa y Milpa Alta.

En su más reciente reunión, Brugada conversó con Evelyn Parra, alcaldesa electa de Venustiano Carranza, destacando el trabajo que ha realizado al frente de la demarcación en el actual periodo.

"Tuvimos una larga plática con mi querida amiga Evelyn Parra, quien ha realizado un gran trabajo al frente de la alcaldía Venustiano Carranza, mismo que continuará en los próximos tres años y que vamos a apoyar desde el próximo Gobierno de la Ciudad, para que avancemos aún más en la recuperación y transformación de los espacios públicos, la seguridad y la atención a los servicios urbanos", publicó Brugada en su cuenta de X.

El compromiso de la mandataria también se extiende hacia la alcaldía que dirigió, Iztapalapa, donde trabajará de la mano con Aleida Alavez.

"La transformación continuará en Iztapalapa con Aleida Alavez al frente, con quien vamos a trabajar de la mano para seguir mejorando la seguridad, abatiendo los rezagos y hacer de esta gran alcaldía una zona de prosperidad, ejemplo de desarrollo y avance", señaló en otra publicación.

En el caso de Milpa Alta, Brugada destacó la importancia de combatir las desigualdades en una de las alcaldías con mayores retos en cuanto a desarrollo.

"En nuestro gobierno vamos a apoyar con todo a Milpa Alta, para hacerle justicia y seguir combatiendo las desigualdades. Lo haremos en conjunto con el próximo alcalde Octavio Rivero, con quien me reuní para establecer la ruta de trabajo que iniciaremos desde el 5 de octubre", anunció.

Cuauhtémoc sigue pendiente

Cabe recordar que Brugada aclaró que no realizará reuniones con los alcaldes de las demarcaciones donde aún no se han resuelto los procesos electorales, como es el caso de Cuauhtémoc. La situación de Alessandra Rojo de la Vega, candidata de oposición, está pendiente de resolución en los tribunales. "Vamos a esperar la resolución final de los tribunales antes de convocar cualquier reunión", comentó.

Brugada enfatizó que su gobierno busca una coordinación plena con todas las alcaldías, siempre respetando las decisiones jurídicas. La mandataria electa ha completado reuniones con siete de las 16 demarcaciones, y se espera que en los próximos días continúe con su agenda para cerrar acuerdos de colaboración.

Además de los recientes encuentros, Brugada ya ha sostenido diálogos con Janecarlo Lozano, alcalde electo de Gustavo A. Madero; Lourdes Paz, de Iztacalco; Circe Camacho, de Xochimilco; y Gaby Osorio, de Tlalpan.

Estas reuniones, según la próxima mandataria, son esenciales para preparar la futura administración y mejorar las condiciones de cada una de las alcaldías.

Durante dichos encuentros, la exalcaldesa de Iztapalapa ha discutido el "segundo piso de la transformación" , con acciones acordadas que incluyen mejorar la calidad de vida de los habitantes y continuar con los proyectos de desarrollo que impulsarán la prosperidad en la capital.

"No les vamos a fallar", subraya la próxima mandataria, y menciona que se trabajará para mejorar los servicios públicos en en todas las zonas que lo requieran, así como preservar su condición como Patrimonio de la Humanidad.

Además se ha comprometido a impulsar la movilidad mediante la construcción de nuevas líneas de Cablebús y Metrobús, y a fortalecer a los productores rurales.